



Pablo F. Gutiérrez Carreras y Noelia García Ayuela
CUANDO TODOS SE VAN, ELLOS SE QUEDAN
Encuentro. Madrid, 2014. 182 págs.

Los misioneros en países desolados por la guerra, por los desastres naturales o por las enfermedades infecciosas son los protagonistas de este libro. Hombres y mujeres dispuestos a dar la vida por llevar el mensaje evangélico a aquellos que no tienen

nada, que han sido olvidados por los demás. Esta obra pretende ser un acercamiento a aquellas personas que lo dejan todo para ir a los confines de la tierra, a los lugares más recónditos con el fin de servir a la Iglesia y a los más necesitados en regiones del mundo extremadamente pobres.

El libro recoge una serie de entrevistas que los autores han hecho a algunos de estos misioneros, gente que huye

de los focos mediáticos, de cualquier fama o reconocimiento, pero cuyos testimonios poseen un valor inigualable. Pese a ello, los lectores sí conocerán a algunos de los entrevistados, como Mons. Juan José Aguirre, obispo de Bangassou (República Centroafricana), cuya misión sufrió la violencia del grupo rebelde islamista Seleka; o el hermano Jean-Pierre Schumacher, misionero en Argelia desde 1964 a 1996 y actualmente en Marruecos, que fue testigo del secuestro de sus hermanos de la comunidad de Tibhirine en 1996 por el Grupo Islámico Armado.

Cuando todos se van, ellos se quedan, es un libro para leer sin prisas, empapándose de cada testimonio de estos hombres y mujeres que han decidido vivir sus vidas al lado de los que sufren.

Miguel Pérez Pichel